

石田っ子クラブ 第3回移動学習です 平成30年7月15日(日)
プリンスウィリアムズパークへ行こう! (本宮町)
(キッツパーク)

午前8時半に交流館を出発。今回は社会福祉協議会のバスをお借りして行きました。
10時少し前に公園到着しました。このふしぎなトンネルを通過して公園に入ります。



このトンネルの中にも面白い仕掛けがいっぱい!



早速アスレチックで遊びます。



とても楽しそうです!



なんか面白そうなものがありますね~?



ここは、プリンスウィリアムズパークというだけあって、こちらには本来バラなどが咲いているようなのですが、残念ながら、シーズンが終わって何もさいていませんでした。今度は咲いている時に来たいです。



子どもたちはどんどん面白い遊びに移っていきます。



今日は、真夏日で大変暑く、さすがの子どもたちも休憩して、水分補給です。ほんとにここ一週間くらいずっと暑くて、今日の移動学習も心配されましたが、なんとか早めに出発したので、大丈夫のようです。



予想通り、この暑さでみずいろ公園也大混雑です！





滝の下で遊んでいます！





子どもたちはとても楽しそうで、またあまり混雑しているので、どこにいるかわからなくなるくらいでした。服を食たまま水遊びをしたので、12時半頃には、みんな着替えをし、バスに乗って、お弁当を食べながら早めの帰宅となりました。でも、子どもたちはみんな満足そうでした。